
 

 

 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0541/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend  

Eisbahnaktion  (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1.) Wer hat die versuchte Umwandlung der Rollschuhbahn in eine Eisbahn ange-

ordnet? 

 

Mehrere Bürger, u.a. auch Kinder, haben in Briefen und Emails um die Errichtung 

einer solchen Eislaufbahn gebeten. Infolgedessen hat Bürgermeister Beck als Ver-

treter des Oberbürgermeisters um Überprüfung gebeten, ob eine solche Errichtung 

möglich ist. 

 

 

2.) War der Versuch mit der zuständigen Fachbehörde abgesprochen. 

 

Sowohl Planung als auch die Ausführung des Versuches waren mit der Fachbehör-

de abgesprochen. 

 

 

3.) Welche Kosten wurden durch die Aktion verursacht? 

 

Durch den Versuch eine Eislaufbahn zu errichten, entstanden keine Sachkosten. 

 

 

4.) Wurde die Rollschuhbahn durch die Aktion beschädigt? Wenn ja, in welcher 

Form und 

      welche Kosten würde eine Reparatur verursachen? 

 

Die Rollschuhbahn wurde durch den Versuch nicht mehr beschädigt, als sie dies 

ohnehin schon vor dem Versuch war. 

 

 

 

Mainz, 21.03.2012 

 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 



 

 

Beigeordnete 

 

 


